



Juan Espadas con los dirigentes de Gaesco: Francisco Martín Casillas, Gabriel Rojas y Juan Aguilera.

0.5

El alcalde promete a la patronal agilizar las licencias de construcción

Espadas y la asociación Gaesco de constructores y promotores abordan cómo recuperar el sector

R. S.

El alcalde de Sevilla, Juan Espadas, mantuvo ayer una reunión

de trabajo la patronal sevillana de constructores y promotores de obras (Gaesco) a la que acudieron su presidente, Francisco Martín Casillas; el vicepresidente, Gabriel Rojas, y el secretario general, Juan Aguilera, para abordar cómo afrontar la recuperación del sector de la construcción en la ciudad. La entidad agrupa a promotores, constructores y empre-

sas de derivados del cemento, escayolas y yesos de la provincia de Sevilla.

Los directivos de Gaesco trasladaron al alcalde un documento donde recogen sus propuestas para fomentar la construcción e impulsar los proyectos e infraestructuras que consideran urgentes para Sevilla.

El primer edil municipal, Juan

Espadas, les recordó su compromiso para agilizar las licencias urbanísticas y los expedientes administrativos y la voluntad de diálogo para que la recuperación del sector de la construcción sea una realidad.

Esta reunión con los principales directivos de la Asociación Empresarial Sevillana de Constructores y Promotores de Obras se enmarca en la ronda de encuentros que el alcalde sevillano está manteniendo con los distintos agentes económicos y sociales de la ciudad para abordar medidas de estímulo a la economía que redunden, a su vez, en la creación de empleo.

En el programa electoral con el que concurrió a las elecciones de 2015, en el capítulo dedicado al urbanismo social y productivo, Espadas prometió agilizar las licencias en Urbanismo y Medio Ambiente y promover actuaciones con los propietarios de suelos "sin uso calificados como industriales, almacenamiento, servicios avanzados y terciarios su desarrollo urbanístico para contribuir a la reactivación económica". Otro objetivo era reprogramar el vigente Plan General de Ordenación Urbanística (PGOU) de Sevilla "adecuándolo a la realidad económica y social" con participación ciudadana, así como impulsar planes de rehabilitación y renovación urbana de barriadas para la eficiencia energética, la instalación de ascensores y la eliminación de las patologías de construcción.